

Creación de empleo y dotación de maquinaria agrícola

EMPRESA DE SERVICIOS AGROAMBIENTALES

La comarca de Trasierra-Tierras de Granadilla, al norte de la provincia de Cáceres, es una zona principalmente agrícola y ganadera, con gran presencia de olivares. La mayoría de la tierra está en manos de pequeños propietarios que precisan numerosos servicios, pero no pueden desempeñar por sí solos actividades que requieren maquinaria especializada. Un matrimonio del municipio de La Pesga ha fundado una empresa para cubrir estas necesidades.

Eva María Martín se encontraba en paro cuando decidió fundar su propio negocio. Su marido siempre había trabajado en el campo y ella había desempeñado diferentes trabajos administrativos, y decidieron fundar una empresa de servicios agroambientales. En la zona de Tierras de Granadilla la agricultura tiene mucha relevancia económica, pero muchos productores no tienen la dimensión suficiente como para disponer de su propia maquinaria, necesaria para las actividades del campo.

Empezaron en 2006 desarrollando tareas selvícolas de desbroce, poda, trituración de restos vegetales y limpieza de cunetas y ofreciendo servicios de ayuda a la mecanización de la recolección del olivar, pero han ido adaptando sus servicios a las demandas que les han surgido. El matrimonio contó con el apoyo de una subvención LEADER y una ayuda para la inscripción en el régimen de autónomos para la constitución de la empresa.

“Empezamos de forma autodidacta limpiando pinos y ahora tenemos 22 trabajadores”, comenta la propietaria. “Tuvimos bastantes problemas para formar una plantilla adecuada, pero ahora estamos muy contentos”, relata Eva María, que se formó en prevención de riesgos laborales, una materia que cobra especial importancia en este tipo de actividades. “Los materiales para prevenir accidentes laborales son caros, pero una de nuestras prioridades es que los trabajadores cuenten con un completo equipo de seguridad”, puntualiza.

La empresa tiene actualmente un parque automovilístico de cinco coches y tres tractores, además de una máquina vibradora para la recolección del olivar y maquinaria específica de silvicultura. “La crisis no nos ha afectado, de hecho es cuando hemos despegado”, sentencia la propietaria.



“Empezamos en 2006 de forma autodidacta y ahora tenemos 22 trabajadores... La crisis no nos ha afectado, de hecho es cuando hemos despegado”

Carmen Luque, gerente del Ceder Caparra, defiende la importancia de este tipo de empresas en el mundo rural y explica su creciente demanda: “En nuestra zona hay muchas explotaciones propiedad de personas mayores que no desean abandonar sus tierras, pero no cuentan con la ayuda de sus hijos. Todos ellos necesitan empresas que les ayuden con las tareas agrícolas”. **R**



PRODER Trasierra-Tierras de Granadilla

Tel: 927 024 390

Fax: 927 439 666

ceder@cedercaparra.es

www.cedercaparra.es